

Memoria

Casa para Inés es una vivienda ubicada en Arturo Seguí, encargo de una joven pareja que vivió toda su vida en el casco de La Plata y decidió irse a vivir a las afueras de la ciudad.

En las primeras reuniones tenían unos bocetos desarrollados que no se adecuaban a la orientación del lote, pero con la voluntad de que la vivienda se fundiera en el lote arbolado.

Les propusimos otra ocupación para aprovechar mejor las visuales, la orientación y por, sobre todo, las proporciones del lote.

En una zona de grandes arboledas, campos aledaños y quintas, la vivienda se implanta en el lote respetando la vegetación existente, e incorporándola al paisaje interior. Así, todos sus ambientes tendrán una mirada dirigida al verde que los rodea.

Está conformada por 4 elementos: el basamento, la vivienda, una grilla espacial y un volumen vertical que actúa como contrapunto con la horizontalidad propuesta para la vivienda.

Un basamento que en su interior tiene pisos de madera y calcáneos y en su exterior de ladrillo

Una vivienda de características binucleares separando lo social de lo privado.

Una grilla espacial a modo de pérgola metálica que recompone el prisma

Y un elemento vertical que contiene un espacio de guardado, el asador y los tanques.

La materialidad está resuelta con ladrillo común hacia el exterior, generando una textura rugosa en donde las plantas se apropiarán de ella y hacia el interior muros revocados lisos y blancos.

Cubiertas de chapa livianas, carpinterías de hierro, pisos calcáneos, de madera y de ladrillos en el exterior son algunos de los materiales que conforman la vivienda.